

## Patroli Dialogis Polsek Jereweh: Wujudkan Keamanan dan Kondusifitas Lingkungan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PUBLIKMERDEKA.COM](http://SUMBAWABARAT.PUBLIKMERDEKA.COM)

Dec 12, 2024 - 12:33



SUMBAWA BARAT NTB– Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), anggota piket SPKT Polsek Jereweh, Polres Sumbawa Barat, melaksanakan patroli dialogis di Desa Beru, Kecamatan Jereweh, pada Rabu (11/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan waspada terhadap potensi bencana di musim hujan.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa patroli dialogis ini tidak hanya untuk menjaga situasi kondusif, tetapi juga sebagai sarana edukasi langsung kepada masyarakat.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Jereweh mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing. "Kami juga mengimbau masyarakat untuk lebih bijak dalam menggunakan media sosial serta tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang beredar," ujar Kasi Humas.

Petugas mengingatkan masyarakat agar tidak melakukan hal-hal yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban umum, seperti tindakan provokatif atau penyebaran informasi yang tidak jelas sumbernya.

Dengan curah hujan yang semakin tinggi, petugas juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi pohon tumbang dan tanah longsor, baik di sekitar rumah maupun jalan raya. "Musim hujan membawa risiko, dan kami mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati serta melaporkan potensi bahaya kepada pihak terkait," tambahnya.

Anggota patroli juga mengajak warga untuk berkoordinasi dengan aparat penegak hukum, terutama Polsek terdekat, dalam menjaga kondusifitas lingkungan. "Kami ingin masyarakat merasa aman dalam beraktivitas tanpa adanya gangguan atau hambatan," jelas Kasi Humas.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam mewujudkan keamanan dan kenyamanan bersama, sekaligus menjadi langkah proaktif menghadapi tantangan musim hujan.(Adb)